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残暑お見舞い申し上げます。
8月30日の荘川サマーフェスティバルに多数参加いただき有難
うございました。9月末には東海クラシックと日本女子オープン
が三好と和合で同時開催をされます。よろしくご支援のほどお
願いします。
荘川高原GCサマーフェスティバルに行って来ました。参加され
た皆さんお世話になりありがとうございました。

今週は荘川高原サマーフェスティバルにお誘いいただきありが
とうございました。お陰様で楽しく過ごすことができました。

近藤さん、先日はお世話になりました。
今年度の愛知地方最低賃金が750円に決まります。今年の審
議会には伊藤君が新委員となり、共に経営者側委員として頑
張っています。
鈴木淑久君、先日はありがとうございました。
ちょっと嬉しい事がありました。何となく言い難くてゴメンナサ
イ。
今月11日は妻の誕生日です。心より感謝です。忘れないように
…。
妻の誕生日に花をいただきました。ありがとうございました。

①8月は誕生日でした。ついに後期高齢者になりました。
②8月29日(月曜日)、天野さんがテレビに映ってました。

9月5日、68歳の誕生日です。

平野哲始郎ニコボックス委員　

宗宮　信賢さん

泉　　憲一さん

湯澤　信雄さん

湯澤　勇生さん
八木沢幹夫さん

本多　清治さん
松井　善則さん

吉木　洋二さん

鶴田　　浩さん

馬場　將嘉さん

岡本　忠史さん
髙須　洋志さん

会員67名　出席47名  （出席計算人数51名）

出席率　78.3％ 8月25日は補填により 89.2％

出席報告 平野哲始郎出席委員

9月お誕生日おめでとう
髙須　洋志さん　関谷　俊征さん　八木沢幹夫さん
鈴木　淑久さん　近藤　雄亮さん　越原　一郎さん
岡村　達人さん　小串　和夫さん　大嶽　達郎さん

2011年9月1日（木）  曇　第8回
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伊藤豪会場副委員長
「君が代」「奉仕の理想」
米山奨学生　楽怡さん

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～新世代のための月間～

　皆さんこんにちは。最近の日本ではあまり
明るい話題がありませんが、その代表格と言
えば国と地方を含めた900兆円に迫る借金
です。これを次の世代がどう消化していくの
かが大変重い課題であり、政府も政策が難
しいと思います。その他にも震災や原発の問
題があり、長期的な経済の停滞が起こってい
ると思います。余り明るい話題がない中、今週と来週は少しでも日
本に夢の持てる話をしようと思います。今週は「日本が資源大国
になるかもしれないと言う話」、来週は「日本のテクノロジー」につ
いてです。資源大国というのは、最近話題になっている『メタンハ
イドレート』についてです。メタンガスが低温かつ高圧の条件下で
シャーベット状に結晶化したメタンハイドレートが堆積している
深海底（数百～二千メートル）は世界中に分布しており、はたして
日本はどうなのか？外務省が認定している195ヶ国の中で日本の
国土の広さは61番目ですが、海域の広さはなんと世界で6番目で
す。海岸線から12海里までが領海とされ、その外に大変広い『排
他的経済水域』があります。領海へは他国が無断で侵入すること
はできませんが、排他的経済水域では公海同様に他国の船舶や
飛行機が通過することは認められています。しかし排他的経済水
域に眠る資源については、沿岸国に優先的な開発権や資源を保
護する責任が国際的にも認められています。日本の太平洋側の近
海にあり、最近では地震の発生帯としても注目されている『南海ト
ラフ』という場所がありますが、ここの大陸棚から深海へと落ち込
む辺りに大変多くのメタンハイドレートの貯蔵が確認されていま
す。貯蔵量としては世界で最も多く蓄積されているのではないか
と言われています。メタンハイドレートは元々生物起源の堆積物
が腐敗し、メタン菌によってメタンガスに変わったものですが、日
本ではこれを掘削して取り出す技術が世界に先駆けて進んでい
ます。今まで進まなかったのはコストの問題でしたが、原油の価格
上昇によって見合う価格になってきたのです。化石燃料の原油は
いずれ枯渇する可能性があるので、天然ガスよりも埋蔵量が多い
と言われているメタンハイドレートの活用の時期が来れば、日本
は世界有数の資源大国になると思います。そんな時代が来れば
900兆円の借金もこの救世主の登場でなんとかなるかもしれま
せん。

会長挨拶 髙須洋志会長

幹事報告
・

・

本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第3
回理事会を行います。
次週9月8日(木)はリニア・鉄道館にて職場例会を開催致します。
バスの方は11時30分にヒルトン名古屋1Fロビーへ、車の方は
12時20分までに現地にお集まり下さい。

馬場將嘉幹事



例会のご案内

卓話講師

テ ー マ

豊橋ゴールデンRC副幹事
若林正治さん
豊橋ゴールデンRC新世代奉仕委員長
大林則久さん
豊橋ゴールデンRCの新世代奉仕活動について
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：

■次週の卓話　9月15日(木)
場 所 リニア・鉄道館：

■次々週行事　9月22日(木)　なごやか例会

■今週の行事　9月8日(木)　職場例会

クラブ計画書の説明
　本日皆様のメールボックスに6点のク
ラブ計画書の訂正箇所を入れさせてい
ただきました。①42ページ：クラブ広報
委員の湯沢勇生さんの生の字が間違え
ており、正しくは『生』の字です。②43
ページ：親睦活動委員会のRACとの合
同例会司会担当に入山さんの名前が
入っていますが、正しくは大嶽達郎さん

です。③45ページ：R情報・研修委員会の方針の1行目の「情報」
は間違いで『研修』にご訂正をお願いします。活動計画が8月と
10月になっておりますが、正しくは8月と12月です。（8月は前月
に実施済み）④54ページ：地区大会実行委員会の副委員長の長
瀬憲八郎さんと委員の松波恒彦さんが入れ替わり、また、堀慎治
さんが委員に加わりました。⑤62ページ：西本哲さんの住所は
手帳には正しく記載されておりますが、クラブ計画書は変更され
ておりませんでした。⑥63ページ：宗宮信賢さんの名前が2重に
記載されておりますので、1つ消していただくようお願いします。
以上、6つ訂正がございます。誠に申し訳ございませんでした。こ
のようなことがないように次年度には事務局員でよく確認をする
ように申し送りいたします。また、プログラム委員会で検討してお
りました卓話を行わない『なごやか例会』の開催が決定し、年6回
行う予定で1回目は9月22日です。
　瑞穂RCの計画書は非常に充実した計画書となっています。ク
ラブ計画書は8月4日にメールボックスに入れさせていただいて
おります。6月末の反省会が終わってすぐに予算決算をし、理事
会での承認をいただき、第1回CFで皆様方に承認をいただいた
後にクラブ計画書を刷るという段取りになります。
　役員理事および委員会構成表がクラブ計画書に載っておりま
すが、毎月第1週目に役員7名、理事12名、副幹事1名、合計20
名で定例理事会が行われています。ここで審議協議報告等が行

われ、議事録も作成されております。議事録はホームページでも
見ることは可能ですがパスワード、IDが必要です。もし分からなけ
れば、事務局にお問い合わせ下さい。クラブ計画書の中にも理事
会の議事録は載っています。他クラブでは理事会議事録は載って
いないので、これを省くとさらにコストダウンができると思います。
　ロータリーは1年で終了ですが、長期ビジョン委員会は長期に
わたり複数年担当をしていただき、地区大会実行委員は地区大
会が終わるまで担当していただきます。以前は4大奉仕でしたが、
今回から新しく新世代奉仕が追加になり、5大奉仕という形に
なっています。R情報・研修委員会は従来は会員にロータリー情
報を伝えるということと新入会員のオリエンテーションを担当し
ていましたが、それにプラスして会員への研修を行っていただき
ます。研修の内容については初年度ですので詳しくは細則に書い
てありませんが、新入会員以外の会員についても研修を行ってい
くということでR情報に研修という言葉が追加されました。瑞穂
RCでは入会されて10年～15年ぐらいの経験豊かな会員が少な
いため、入会されて間もない方に委員長になっていただいており
ます。気苦労も多いかと思いますが、委員会は委員長と副委員長
だけで行うのではなく、委員全員で行うものですのでよろしくお願
い致します。
　次にクラブの行事予定です。11月19日、20日に地区大会があ
り、瑞穂RCがホストクラブとなっております。今月中に各個人宛
てにどこの部会で何を担当するのか分かるような通知をさせてい
ただきます。地区大会の運営は第1部会、第2部会、第3部会、医
療委員会で行います。全ての人が担当を持っており、お休みにな
る場合は代替えの人が必要となりますので、部会長、あるいは幹
事に連絡をしていただくようにお願い致します。第1部会は出席・
宿泊・交通・会場を担当し、委員長は松波恒彦さんです。第2部会
は式典関係を担当し、委員長は増田盛英さんです。第3部会は総
務関係を担当し、委員長は稲葉徹さんです。医療委員会は介護・
医療関係を担当し、委員長が田中隆義さんです。年に数回行われ
る家族会は12月15日にクリスマス家族会、4月22日に春の家族
会を行う予定です。3月15日は台北延平RCが35周年を迎え、多
くの方が参加されると思いますので、例会は休会としております。
計画書の86ページ「定款6条第1節 例会の取り消し」ではクラブ
会員が死亡したり、地域に流行病あるいは災害、武力紛争が起
こった場合に年4回は休会してもいいとR規定で決められていま
す。しかしすでに我々は4回を使ってしまい予備がなく、台風など
の災害が起こらなければいいと思っています。
　会員増強に関しては本年度を引き継ぐ前の6月30日には63名
に減りましたが、7月時点現在は67名に増えております。皆様方
に推薦をしていただく時には手順があり、最低でも理事会を2回
通さなければなりません。推薦したい旨を伝えられた幹事は「推
薦されているので1度面談をして、調査や聞き取りをして下さい」
と会員増強委員会とR情報委員会にお願いをします。その結果が
理事会に報告され、第1回目の理事会で問題がなければ次の手
順に進んでいきます。第2段階では資格審査、職業分類も行われ
ます。推薦者は1名はRC歴5年以上の方、1名は理事、役員経験
者の合計2名の推薦が必要となっております。その被候補者の方
に例会を1度見学に来ていただきます。
（タイムオーバーの為途中終了）

卓話 馬場將嘉幹事

　次週9月8日(木)はリニア・鉄道館にて職場例会を開催致しま
す。現在、出席予定者は50名（バスの参加者25名、車での参加者
25名）です。当日の入場券は一括購入させていただきますので、
私が現地でお一人お一人に配布します。例会は講堂にて行いま
す。昼食は駅弁をご用意いたします。委員会と致しまして、日本の
鉄道と車両の進化が経済と文化の発展に寄与したところを見て
いただきたいと思っています。よろしくお願い致します。

　会員増強推薦者として野
崎洋二さん、髙木勝さん、加
納裕さん、馬場將嘉さん、髙
須洋志さん、本多清治さん、
岡村達人さんにバッジが髙須
会長より贈呈されました。

委員会・同好会報告

会員増強推薦者バッジ進呈

　多額寄付クラブとしてロー
タリー米山記念奨学会より
「米山功労クラブ感謝状」をい
ただきました。

米山功労クラブ感謝状

職業奉仕委員会：泉　憲一委員長　
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